

Anfrage Nr. 0049/2010/FZ
Anfrage von: Stadtrat Cofie-Nunoo
Anfragedatum: 18.10.2010

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 25. Oktober 2010

Betreff:

**Geschwindigkeitsüberschreitungen in der
Kleingemünder Straße**

Schriftliche Frage:

Nach Aussage eines Anwohners der Kleingemünder Straße in Ziegelhausen halten sich 90% der Autofahrer nicht an das in dem verkehrsberuhigten Bereich geltende Tempolimit von 7 km/h. Viele, ca. 50%, fahren deutlich über 30 km/h.

Dieses Problem sei bereits mit dem Amt für Verkehrsmanagement kommuniziert worden, nur werde nichts unternommen.

Welche Lösungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung für dieses Problem?

Antwort:

Den Behauptungen des Bewohners ist deutlich zu widersprechen:

Es finden regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen in der Kleingemünder Straße (Abschnitt zwischen Peterstaler Straße und Brahmsstraße) statt.

Im Zeitraum vom 01.01.2009 bis 15.10.2010 wurden 31 Messungen durchgeführt, dabei 495 Verwarnungsgelder und acht Bußgelder verhängt.

Wie im sonstigen Stadtgebiet auch liegt der Schwerpunkt der Überschreitungen im Bereich zwischen 0 und 10 km/h (330 Verwarnungen) und dann deutlich abnehmend im Bereich zwischen 10 und 15 km/h (145 Verwarnungen).

Die Verwaltung wird die Geschwindigkeitskontrollen fortsetzen.

Sitzung des Gemeinderates vom 21.10.2010

Ergebnis: behandelt